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n - '151,1 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Geselzgebungsperiocc 

ANFRAGE 

der Abgeordneten DDr. Gmoser 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend "Akademievertrag" mit dem Land Steiermark 

Die Verhandlungen zwischen dem Bund und dem Land Steiermark 

über die Konditionen einer eventuellen Entlassung des Landes 

Steiermark aus dem "Akademievertrag" sind seit Jahren im 

Gange und bisher zu keinem positiven Abschluß gekommen. An

dererseits leidet die Hochschule für Musik und darstellende 

Kunst in Graz unter großer Raumnot, die so rasch wie möglich 

beseitigt werden sollte. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 

Bundesminister für Wissenschaft und Forschung folgende 

ANFRAGE 

1.) Wie ist der letzte Stand der Verhandlungen? 

2.) Ist in absehbarer Zeit mit einem positiven Abschluß zu 

rechnen? 

3.) Wurde inzwischen eine Leistungsklage gegen das Land ein

gebracht? 

4.) Was gedenken Sie zu tun, um das bisher wirksame Junktim 

zwischen Akademievertragsauflösung und Baubeginn des 

projektierten Neubaues zu beenden, damit der Baubeginn 

nicht mehr länger hinausgeschoben wird? ~ 
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